



様々なことに挑戦 ～健康に留意して～

恵庭市立柏陽中学校長 坂見 明信

季節が変わり、少しずつ暖かくなってきました。しかしながら、まだ肌寒い日も多いように感じています。これからの生徒の活動に影響がないことを祈っていますが、日本気象協会の予測（北海道における 4 月 19 日からの向こう一か月間）では、「**天気は数日の周期で変わりますが、平年に比べ晴れの日が少ないでしょう。**」とのことです。

このような状況ですが、早く暖かくなり、快適な環境の中で、生徒の皆さんには、様々な活動に取り組んでほしいと思っています。

柏陽中生の皆さん！寒い日もあったり、暖かい日もあったりと、大変かもしれませんが、健康に過ごす中で、様々なことを創造することに挑戦してくださいね！

校訓 「創造 信愛 健康 勤労」

96名のフレッシュな新入生が入学！



4月7日(月) 第45回入学式が挙行されました。たくさんの保護者・来賓の皆様、教職員に見守られる中、96名の新入生は、担任の呼名に新たなスタートへの決意を込めた確かな声で「はい！」と返事をしていました。新入生を代表して1年1組 沖 陽翔さんは、中学校生活への期待と抱負を立派に述べてくれました。

新1年生を加え、柏陽中生徒は合計290名になります。令和7年度も全校生徒、保護者・地域の皆様、教職員、一つになって様々な活動に取り組んでいきましょう！



新入生のみなさん、保護者のみなさま、ご入学おめでとうございます！

4月の様子



① 新入生オリエンテーション(4/14)



② 3年生修学旅行(4/8~10 東京方面)

PTA活動報告

PTA総会、安心メール等でもお伝えしていますが、PTAではウエス回収作業を行っています(⇒右写真)。今月も各家庭からたくさんの布を持参していただきました。昨年は益金を元に、理科室で使用する椅子を40脚購入することができました。

今年度も子どもたちの活動に役立つ物品を購入する予定です。不要な布の回収は年間を通して随時行っています。次回のウエス作業は4月30日(水)10~12時を予定しています。今後ご協力をお願いします。

また、制服のリサイクルにも多数のご家庭からの寄贈がありました。ご協力に感謝申し上げます。



5月



- 1日(木) 開校記念日
- 8日(木) 「100万人プロジェクト集会」
(総合的な学習の時間)
内科検診①
HFD(柏陽フリーデー)①
- 9日(金) 内科検診②、各委員会②
- 10日(土) 土曜授業
(花壇苗植え、戸磯線土おこし等)

- 14日(水) 小中一貫教育合同会議
- 15日(木) CS会議
- 20日(火) 眼科検診(1年)
- 22日(木) 耳鼻科検診(1年)
- 23日(金) 避難訓練
- 30日(金) 第45回体育祭

★教育相談(1・2年) 12日(月)~16日(金)